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@Altemirabelle

prinzipiell schon richtig, ist aber nur einer von vielen möglichen Gründen (Abschirmung,
Abstände, Frequenzstabilität, Stromversorgung …). 
Bei den ca. 200 bis 300 Rechnern die ich im Jahr baue war es, wenn es auftrat, in 99% der Fälle
die Stromversorgung (Spannungsabfälle unter Last und damit kurzzeitig erhöhter Impuls-
Stromfluss).

Übrigens stimme ich dir zu: EVGA ist nicht mehr das, was es war. Da schicke ich viel zurück
(nehme EVGA nur noch, wenn es der Kunde ausdrücklich wünscht).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39118-gigabyte-rxvega-64/?postID=444577#post444577
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